PRESIDENTE LAGOS: "ESTOY CONTENTO DE HABER PODIDO RECIBIR A UN AMIGO"

El Mandatario sostuvo un encuentro esta tarde con el ex Presidente de Estados Unidos, Bill Clinton, quien vino a Chile a dictar una conferencia ante empresarios. De su reunión, señaló que "hemos conversado los temas del mundo, la visión progresista de cómo abordar muchos temas".

Tras una extendida audiencia, el Jefe de Estado agregó que "aproveché de recibirlo aquí para darle las gracias, porque Bill Clinton como Presidente fue el primero que me planteó la posibilidad de hacer un acuerdo de libre comercio. Ustedes saben lo que el acuerdo ha significado entre Chile y Estados Unidos, y estamos muy contentos que él dio el puntapié inicial para este acuerdo, que ha sido muy, muy significativo para el país".